## EL UNIVERSAL

# Piratas toman alcaldía Cuajimalpa

Tras dos años de pandemia, vuelve obra de teatro montada por los trabajadores

#### LAURA ARANA

espués de dos años de pandemia, 93 trabajadores de la alcaldía Cuajimalpa, incluyendo el alcalde, Adrián Rubalcava, volvieron a los escenarios para brindar un show de piratas gratuito y festejar a niños y niñas, acompañados de sus padres, quienes al final de la obra disfrutaron de un espectáculo de pirotecnia.

El Show de Piratas, en el fuerte de Cuajimalpa es una parodia política, donde piratas de colores rojo, guinda, amarillo y azul pelean por un tesoro y desean acabar con el Capitán Dragón, personificado por el alcalde.

Al final, éste en lugar de castigarlos, les manda dar una poción para que se conviertan en personas buenas y así se unan para beneficio de la población.

En entrevista, el edil aseguró que el país ya tiene suficiente divisionismo. "El mensaje político es muy claro: no queremos más divisiones. México necesita la unidad, que busquemos el beneficio para la gente, que ya los colores no sean parte de las divisiones y que nos unamos todos, porque nuestro país lo necesita".

En el centro de la explanada de la alcaldía fue construido el barco Mecha Corta, donde se desarrolló la obra de teatro que duró una hora con 20 minutos.

El guión fue elaborado por el alcalde, además de que la escenografía es reciclable y de material de otras producciones. Los vestuarios también fueron costeados por el edil.

"Es una obra que montamos los empleados de la alcaldía. Aquí tenemos compañeros de nómina 8, de estructura, inclusive voluntarios que nos ayudan día a día con las actividades de la alcaldía, y bueno, con mucho entusiasmo estamos entregándoles un mensaje positivo a los niños", remarcó.

Rubalcava se dijo feliz de volver a los escenarios después de dos años de suspender la actividad por la pandemia, para festejar, principalmente, a los niños y niñas de la demarcación. En 2019, la temática fue de dinosaurios.

Además de la obra (que contó con la colaboración de más de 500 personas), los niños también disfrutaron de una presentación de magia y circo. La puesta en escena estará tres semanas más.

#### **ADRIÁN RUBALCAVA**

Alcalde de Cuajimalpa

"El mensaje político es muy claro: no queremos más divisiones. México necesita la unidad, que busquemos el beneficio para la gente"





El Universal Sección: Metropoli 2022-05-02 03:37:39

292 cm2

Página: 13 \$39,270.62

2/2



En la explanada de la alcaldía se instaló el barco Mecha Corta, donde se desarrolló la obra de teatro que duró una hora con 20 minutos. Empleados del ayuntamiento, incluido el edil Adrián Rubalcava, participaron



### Fallece arrollada una trabajadora de limpia en la alcaldía GAM

#### JUAN CARLOS WILLIAMS

Una trabajadora de limpia es arrollada por su mismo compañero en Avenida Acueducto, en la alcaldía de Gustavo A. Madero, mientras el conductor del vehículo realizaba maniobras de reversa no se percató de la mujer, la cual le pasó encima; el empleado de Obras fue detenido mientras que el cuerpo de la mujer fue trasladado al Ministerio Público local.

Mientras realizaban trabajos de limpieza sobre la Avenida Acueducto casi esquina con Los Arcos, en la colonia San Juan y Guadalupe Ticomán, en la alcaldía de Gustavo A. Madero, una mujer de 60 años de edad, trabajadora de limpia de Servicios Urbanos de la Ciudad de México, se encontraba detrás de un vehículo, el cual se hecho de reversa y la atropelló.

Los gritos de los demás compañeros alertaron al conductor que al sentir el golpe de las llantas traseras detuvo el andar de la unidad.

En el suelo se encontraba la señora de la tercera edad con una mancha hemáticas sobre el pavimento, por ello solicitaron el apoyo de los servicios de emergencia, el lugar acudieron paramédicos de la capital quienes diagnosticaron que la mujer ya no contaba con signos vitales.

Ahí, oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, con tambos color naranja y una cinta amarilla con la leyenda Precaución, delimitaron la zona en la espera de los Servicios Periciales, mientras que detenían al conductor presentándolo al Ministerio Público local para determinar su situación jurídica.

Al arribo de los forenses de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México realizaron las investigaciones correspondientes y la toma de fotografías, para después trasladar el cuerpo a las instalaciones del Ministerio Público para continuar con las indagatorias.

La mujer de 60 años de edad, se encontraba detrás del vehículo, el cual en maniobra de reversa la atropelló



El accidente ocurrió en la colonia San Juan y Guadalupe Ticomán /JOSÉ MELTON